



Herzlich Willkommen an eurer neuen Schule liebe Klassen G1 und G2,



Seit der Einschulungsfeier am Dienstag den 6.09.2022 ist es noch bunter an der Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule Hofheim.



Wir haben unsere „neuen“ Kinder und ihre Familien mit einer offiziellen Begrüßung durch die Schulleitung, Aufführungen von anderen Klassen der Schule und dem Kennenlernen der Klassenlehrkräfte und des neuen Klassenraums in unsere Schulgemeinschaft aufgenommen.



Wir sagen Hallo zu 15 neuen Erstklässlern in zwei neuen ersten Klassen.



Die neuen Erstis sind gespannt, haben Lust zu lernen und freuen sich sehr, über die ganzen neuen Erfahrungen, die sie nun machen dürfen.

Die Bodelschwingher Lehrkräfte und pädagogischen Fachkräfte aus den Gruppen sind erfreut über so viel kindliche Neugier und Entdeckerfreude.



Wir freuen uns alle, auf die gemeinsamen, vor uns liegenden, erlebnisreichen Jahre.